

Prodi Ilmu Politik Unimal Jalin Kerja Sama dengan Prodi Ilmu Politik UHO



Prodi Ilmu Politik Unimal Jalin Kerja Sama dengan Prodi Ilmu Politik UHO

UNIMALNEWS | Kendari - Program Studi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh resmi menjalin kerja sama dengan Program Studi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Halu Oleo (UHO). Hal tersebut ditandai dengan penandatanganan perjanjian kerja sama yang dilakukan oleh Koordinator Prodi Ilmu Politik Unimal; Teuku Muzaffarsyah MAP dengan Ketua Jurusan Politik dan Pemerintahan UHO; Dr M Najib Husain.

Pelaksanaan perjanjian kerja sama itu dilakukan di Aula Bahtiar Fisip UHO, Kendari, Sulawesi Tenggara, pada Kamis (24/10/2024). Selain penandatanganan perjanjian kerja sama tersebut juga ditandatangani nota kesepahaman antara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Unimal dengan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UHO. Penandatanganan nota kesepahaman tersebut dilakukan oleh Dekan Fisip UHO; Prof Dr H Eka Suaib. Sedangkan Dekan Fisipol Unimal berhalangan hadir secara langsung dalam kegiatan tersebut.

Dekan Fisipol Unimal; Teuku Zulkarnanaen PhD sebelumnya sudah menandatangani nota kesepahaman antarfakultas. "untuk penandatanganan nota kesepahaman fakultas dilakukan kegiatan seremonialnya saja," terang Muzaffarsyah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut adalah Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan alumni Fisip UHO; Dr Jopang, Sekretaris Jurusan Ilmu Politik dan Pemerintahan; Asriani MA, Ketua Laboratorium dan juga beberapa dosen Jurusan Ilmu Politik dan Pemerintahan.

Adapun kerja sama ini bertujuan untuk melakukan kolaborasi di antara kedua fakultas serta Prodi Ilmu Politik dalam mewujudkan tri darma perguruan tinggi yaitu pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. "Aceh memiliki kekhususan yang mana terdapat Partai Politik Lokal yang menarik untuk diteliti oleh dosen maupun mahasiswa UHO sehingga kolaborasi sangat diperlukan. "Semoga perjanjian kerja sama ini menjadi momentum untuk meningkatkan capaian IKU perguruan tinggi serta dapat mendorong tercapainya prodi yang unggul," harap Asriani.

Dalam kesempatan tersebut juga Koordinator Prodi Ilmu Politik Unimal diberikan kesempatan menjadi narasumber dalam kuliah umum di Jurusan Ilmu Politik dan Pemerintahan Fisip UHO. Muzaffarsyah menyampaikan materi tentang perkembangan politik lokal di Indonesia, khususnya menjelang Pilkada Serentak 2024.[ryn]

Tanggal: 28 October 2024

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Nasional](#),